

Valencia «la Vella» acoge un curso de arqueología de la Universidad de Newcastle

Las excavaciones en el yacimiento visigodo de Valencia «la Vella» han acogido un curso de arqueología de la **Universidad de Newcastle**, en el marco del convenio de colaboración entre el ICAC-CERCA y el **Ayuntamiento de Riba-roja de Túria**.

Las últimas semanas de julio, este curso de arqueología contó **con la participación de diez alumnos**, bajo la tutela de **Chloë Duckworth**, profesora de la **Universidad de Newcastle** y experta en hornos de vidrio.

Fueron acompañados por **Albert Ribera**, uno de los directores del yacimiento e investigador adscrito al ICAC-CERCA, y **David Govantes-Edwards**, especialista de la Universidad de Córdoba, así como por el resto del equipo de arqueólogos y arqueólogas del ICAC-CERCA, que se encontraban excavando en el yacimiento bajo la coordinación de **Òscar Caldés** (MIRMED).

Los alumnos trabajaron en dos zonas diferentes del yacimiento, con el objetivo de **excavar los hornos de vidrio** que han sido localizados en los últimos años en el yacimiento tardoantiguo de Valencia «la Vella». Los trabajos comenzaron por el horno del sector 1000, localizado en la campaña del año 2018, y el horno del sector 6200, localizado en la campaña de 2020.





Durante la excavación **se han localizado niveles con adobes, cerámicas y huesos animales con señales de haber sufrido la acción del fuego**, lo cual aumenta la entidad previamente conocida de la potencial estructura de combustión, que será de gran interés de cara al futuro.

Todos los materiales arqueológicos extraídos han sido estudiados y documentados, y se han trasladado al almacén arqueológico del **Museo Visigodo de Pla de Nadal** (MuPla), ubicado en el Castillo de Riba-roja.

En una de las jornadas de visitas a lugares de interés del territorio, el alcalde **Robert Raga** recibió al alumnado del curso de arqueología de la **Universidad de Newcastle** en el Castillo de Riba-roja, acompañado también de **Josep Maria Macias** (ICAC-CERCA), uno de los impulsores del proyecto arqueológico en Valencia «la Vella».



Continuidad de los trabajos de excavación

Estos trabajos de excavación han dado continuidad a la campaña arqueológica liderada por el ICAC-CERCA en el yacimiento de Valencia «la Vella» este verano de 2024 y que, desde mediados de junio, se ha extendido durante cerca de siete semanas y ha incluido una campaña preliminar de excavación y limpieza (gracias a una subvención del **Área de Cultura de la Diputación de Valencia**), trabajos arqueológicos en el marco del proyecto de investigación del ICAC-CERCA, la **séptima edición del Curso de Arqueología Cristiana y Visigoda** o la **novena edición del Ciclo de conferencias**, entre otras actividades; además del mencionado curso de arqueología de la Universidad de Newcastle.

Después de un breve paréntesis, las actuaciones se reanudarán en octubre, con la probable participación de la universidad **Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg**, de Alemania.

Sobre el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)

El **Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)** es **un centro CERCA** creado como consorcio en 2003 por la Generalitat de Catalunya y la Universidad Rovira i Virgili. Es una institución catalana con vocación internacional, puntera en la investigación y conservación del patrimonio arqueológico. Tiene su sede en Tarragona, ciudad reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 2000. Sus investigadores e investigadoras trabajan para comprender el pasado a través del estudio de los restos arqueológicos y promover la preservación del legado histórico. ¡Somos CERCA!

Para más información, visitad el sitio web del ICAC en www.icac.cat.

